

Un Championnat du Monde de Cyclisme sur piste les yeux fixés sur Rio de Janeiro 2016



À 18 mois des Jeux de Rio 2016, le Championnat du Monde sur piste 2015 se dispute d'aujourd'hui à dimanche à Saint- Quentin-en-Yvelines, dans la banlieue de Paris, en France. Il octroiera des points pour la rencontre olympique de Rio- 2016.

La sélection cubaine est formée de 6 cyclistes, dont Lisandra Guerra, qui a remporté la médaille de bronze à Minsk en 2013 les championnes du monde Yoanka et Yumari Gonzalez et la jeune Marlies Mejías, candidate à une bonne place à l'omnium.

Le championnat réunira 36 équipes nationales. L'Allemagne , la Hollande, l'Australie et la Grande Bretagne lutteront fort pour bien se placer dans le tableau des médailles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/47029-un-championnat-du-monde-de-cyclisme-sur-piste-les-yeux-fixes-sur-rio-de-janeiro-2016>



Radio Habana Cuba